
                                 2011年11月9日 
ＫＣＰ － 同窓会会報 第１９号 － ♪ 卒業生・修了生の皆さんへ ♪  

 前回の号でようやく涼しくなってきたと書きましたが、どうやらそうでもなさそうです。 相変わらず周期的に夏の名残の暑さがやってきます。  さすがに朝夕は涼しくなりましたが、昼間の日差しは、まだまだ夏を感じさせます。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

          少しだけ秋を感じさせてくれる、若洲公園キャンプ場          から見た夕焼けです。 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



卒業生の近況  金 鎭満(キム ジンマン)さん  共生2008年12月修了   現在ワーホリで日本  はじめまして。  僕は、キム ジンマンです。  2007年10月から2008年12月 まで通っていました。今はワーホ リで来てて大学に進学しようと思 っています。  どうぞ、よろしくお願いします。   ジンマンさんは、現在、バイト をしながら、独学で大学進学の準 備をしているそうです。  吉報を待っています。                  右がジンマンさん 左は前回コメントを                  書いてくれた朴ジウンさん   李 相赫（イ サンヒョク）さん 共生2010年3月卒業 ﾄﾖﾀ東京自動車大学校２年  東京の八王子にあるトヨタ東京自動車大学校に入って1年半ぐらい通っています。  新大久保から2時間ぐらいかかります。だから、授業が終わって新宿に着くと18時ぐらいになります。就職は、学校でトヨタを含めて２００～３００ぐらいの会社の情報（前2年間の面接の報告書、面接の質問や筆記試験の問題など）を持っているので、他の学校より外国人の就職はしやすいと思います。、また、韓国にある日本車は、左ハンドルなのでアメリカの工場から来ています。そのため、日本で整備士として働けても、英語ができないと、韓国の日本車を売っている会社に就職するのは難しいと思います。                    左がサンヒョクさん。在学中お世話になった鈴木先生と。 就職に関する情報を教えてくれましたが、サンヒョクさんも、ひとつ内定をもらっているそうです。  



ソ ヨンヒさん 地球市民2011年3月卒業   上智大学総合人間学部心理学科1年   こんにちは。上智大学総合人間科学部 心理学科に通っているソ ヨンヒです。  学校で、アネゴとか呼ばれています。 大学は楽しいですよ。  みんな上智大学に来てください。  それから、大学は面接が重要です！  みんな、しゃべってください。 左がソ ヨンヒさん 右は大学のお友達だそうです。  
  任 祉炫（イム ジヒョン）さん 地球市民2010年3月卒業      現在子育て中   私はＫＣＰの卒業生任 祉炫と申します。書面でも皆さんに会えてとても嬉しいです。  私は2008年の秋から2010年の春までＫＣＰに通いました。結婚してから急に日本に来て初めは日本語も全然話せなかったのですが、10 年ぐらい前に先にＫＣＰを卒業した主人の勧めでＫＣＰで勉強することになりました。1年半のＫＣＰでの想い出は、今も私の心に残っています。  去年、お産のために短期間帰国しましたが、久しぶりに来た学校で昔と同じ先生方の顔を見られて幸せでした。  在校生の皆さんは、勉強はもちろん、遊びにも熱中しましょう！  ＫＣＰを愛する一人として、皆さんを応援します。                          右が任 祉炫さんです         今度は是非お子さんを連れてきてください。 



 全 ソルジ（ﾁｮﾝ ソルジ）さん 地球市民2010年12月卒業 日本大学芸術学部1年                        私は、日本大学の芸術学部で勉強                      している全ソルジです。これから受 験を考えている皆さんは一生懸命勉 強してね。そして、いっぱい作文の 勉強をしてください。  右が、全ソルジさんです。 全さんも大学のお友達と来てくれま した。お友達は日本の人でしたが、 日本語学校にとても興味を持ってい るとのことでした。（ちなみに写真左 は、お友達ではなく今井先生です）    方 草（ホウ ソウ）さん  共生2011年3月卒業  早稲田外国語専門学校1年            今年3月に卒業してからもう7ヶ月になります。やっと、日本大学大学院 新聞研究科に合格しました。来年四月入学予定で今すごくドキドキしたり、楽しみにしたりしています。  ＫＣＰの先生方にいくら感謝しても足りないと思います。これから頑張らなくてはいけないと思っています。  今、学校に通っている学生たちに伝えたいことがあるんですが・・・。ちゃんと授業を受けて欲しいし、夢を諦めないで頑張って欲しいです。   方草さんは、夢を実現させるため、自分の弱かった英語の力をつけるため専門学校に行き、ずっとモチベーションを保ち続け夢を実現させましたね。おめでとうございます。   



 唐 リンキ（トウ リンキ）さん共生2011年3月卒業 デジタルハリウッド大学３年 丁 テキ（テイ テキ）さん  共生2011年3月卒業 デジタルハリウッド大学３年  左が、トウリンキさん 右が、テイテキさん                        トウ リンキさんとテイ テキさん は、今年デジタルハリウッド大学に 揃って3年次編入で入学しましたが 地震の後、半年間休学して 9月に日 本に戻ってきたそうです。 中国に戻っていたときも、二人は、 ＫＣＰのことを気にしていてくれ たそうで、トウさんが一週間に何 度もＫＣＰのホームページをチェ ックし、その情報をテイさんに知 らせていたそうです。卒業しても ずっと学校のことを気にかけていてくれるというのは私たちにとっては、とてもう れしいことです。ありがとうございます。     鄭 鎬根（チョン ホグン）さん 共生2005年3月卒業  株式会社 ライズウェル勤務                               久しぶりに学校に来まし た。前回来たのは2年前学 校を変わる時です。その時 も知っている先生は少なか ったのですが、今日来たら もっと少なくなっていまし た。ちょっと寂しいと思い ます。森先生お元気ですか。今私は、建築設計事務所で住宅の設計士として働いています。就職したばかりの新米ですが、仕事は楽しいし、やりがいがある仕事だとおもいます。  今度いつＫＣＰに来るか分かりませんが、来た時、先生が元気でいらっしゃるようにと思っています。  在校生へのメッセージです。  大学への進学を考えている方は、自分が何を学びたいのかよく考えて、大学のオープンキャンパスに行ったり、見学をしてから大学を決めたほうがいいと思います。 



 また、出席率にも気をつけたほうがいいです。   鄭さんは、卒業後、芝浦工業大学へ行ったのですが3年で中退し、東京デザイナー学院に再入学しています。それだけに、在校生には参考になるメッセージですね。    趙 裕ケツ（チョウ ユウケツ）さん  共生2009年3月卒業 千葉大学大学院修士課程 ２年 郭 エイ（カク エイ）さん     共生2009年3月卒業 横浜市立大学経営学部 1年              左が趙さん 右が郭さんです             皆さん 久しぶりです。2010年 3月に卒業したカク エイです。卒業してから1年間専門学校で受験勉強をして、現在横浜市立大学に通っています。大学生活は楽しいです。水泳部に入って、いろいろな大学と試合をやることによって、たくさんの友達ができました。授業のほうも、色々な社会で活躍している方と交流できるので、本当に勉強になります。   一方趙ユウケツさんは、今年修士の 2 年ですが静岡にある会社に就職が決まったそうです。数年後には、上海進出の予定があるとかで、幹部候補生として期待されているようです。就職活動は1年の後半から始めたそうです。  今年は、就職が厳しいといわれていますが、就職の報告に来てくださった卒業生が複数いて、本当に嬉しいことですね。        



そして、学校の１０月  10月は、バーベキューをしました。去年は、昭和記念公園でしたが、今年は若洲公園キャンプ場で行いました。                                                                                 最初にも書きましたが、夏のような  日差しでした。                        料理のできるのが待ちきれなくて                        皿を片手に待っています。                        そして最後は、地球市民の金原校長                       自らが、流しの掃除をしていました。      おいしそうな煙を立てながら みんな、楽しそうにＢＢＱを 作っています。          【お知らせ】が次のページにあります。 
 



※ 卒業生の皆さんへのお願い ※ 【アルバイト情報】 皆さんの周囲で、アルバイト募集の情報がありましたらぜひＫＣＰまでご一報ください。今、アルバイトを探しているＫＣＰの在校生がたくさんいます。「留学生歓迎」「日本語勉強中でも大丈夫」のような仕事があれば大歓迎です。もしアルバイトの情報があったら、ＫＣＰの先生か事務所まで教えてください。よろしくお願いします！ 
  ＫＣＰ事務所   ０３－３３５６－２３５９ 辻岡（つじおか）    info@kcp.ac.jp  【アンケート】 
KCPの卒業生、修了生の皆さん、卒業してからも日本語の勉強を続けていますか。 最近、卒業生から、もっと日本語の実力を伸ばしたい、就職先で失礼のないような日本語力を身につけたい、という話をよく耳にします。そこで、ＫＣＰの卒業生・修了生だけを対象にした講座を始めようと思っています。 興味のある方は、以下の（あるいは添付の）アンケートに答えて返信してください。 この講座はグループレッスンですので、希望者が３人以上で開講する予定です。個人指導を希望の場合は、プライベートレッスンになります。講座は１回９０分、１０００円の予定です。時間は、皆さんの希望にできるだけ添えるようにしようと思っていますが、土曜日か平日の夕方を考えています。 今回のアンケートをもとにして、内容、日時を決定し、改めて正式にお知らせいたします。 できるだけたくさんのみなさんの参加をお待ちしています。 

  返信はこちらにおねがいします。  dousoukai@kcp.ac.jp 
  ＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊＊ アンケート ① お名前 （                   ） ② 卒業・修了した年  （      年  月 卒業・修了 ） ③修了レベル ④卒業後何をしていますか  ⑤今日本語で困っていること、今回勉強したいと思っていることを具体的に書いてください。   例：新聞が読みたい／ 大学の講義をノートにとるのが難しい ／  就職先で上司と話したい ／ レポートの書き方がわからない ／  発音矯正したい ・・・など  
  ⑥ 受講希望時間 （希望の時間帯に○をつけてください）    １．平日の夕方  （   ）時～    ２．土曜日の午前 （   ）時～      ３．土曜日の午後 （   ）時～ ＊なお、このアンケートは、メールアドレスの分かる一部の方には、別に送らせていただいています。ご協力お願いします。  【ＫＣＰ地球市民日本語学校のホームページの「同窓会会報」で今までのバックナンバーを見ることができます。そちらも是非ご覧ください】 ＊ 編集担当 河島 ＊ 


